



El PA planea construir 800 viviendas Antonio Prats: “Ante la falta de gestión de este Ayuntamiento que en cuatro años no ha construido ni una sola vivienda, los sanluqueños se encuentran desamparados ";

El candidato a la Alcaldía por el Partido Andalucista, Antonio Prats Rivero, ha expuesto esta mañana ante los medios de comunicación el proyecto elaborado en el programa electoral de este partido en el que se plantea la realización de un Nuevo Plan General en el que se construyan ochocientas viviendas ante el récord batido por el actual equipo de gobierno, que en cuatro años no ha construido ni una sola. Para los andalucistas, este programa es una prioridad debido a que más de mil quinientas familias sanluqueñas se hayan a día de hoy sin casas en las que poder vivir a pesar de que nuestra alcaldesa prometió en las pasadas elecciones que iba a poner en marcha la edificación de cinco mil quinientas viviendas .

[Enlace externo ...](#)